



RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR LAS DIPUTADAS DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR D^a MACARENA MONTESINOS DE MIGUEL, D^a TRISTANA MORALEJA GÓMEZ, D^a CARMEN RIOLOBOS REGADERA Y LOS DIPUTADOS D. EDUARDO CARAZO HERMOSO, D. TOMÁS CABEZÓN CASAS Y D. ANDRÉS LORITE LORITE

179/001024 18958

¿Con qué periodicidad se informa a los trabajadores de RTVE sobre el impacto del Coronavirus en la plantilla?

Desde antes de que se declarase oficialmente el estado de alarma el 14 de marzo pasado, RTVE ya venía informando a sus trabajadores sobre las medidas que estaba adoptando ante la crisis sanitaria provocada por el coronavirus SARS-CoV-2. Estas, como es lógico, se han ido tomando a medida que se iban produciendo los hechos, y siempre acorde con las instrucciones y recomendaciones impartidas por las autoridades administrativas y sanitarias.

El **primer comunicado** a la plantilla sobre el coronavirus lo emitió RTVE el pasado 26 de febrero de 2020. En él se daban una serie de recomendaciones para prevenir el contagio y se anticipaba que **RTVE ofrecería una información veraz y completa a los trabajadores, así como que se iba a poner a disposición de la plantilla un espacio en la Intranet con información de interés relativa al coronavirus y su prevención. Desde ese momento, la comunicación interna se orientó de manera prioritaria a proporcionar la información contrastada disponible sobre el coronavirus SARS-CoV-2 y a garantizar que los acuerdos y decisiones adoptados por la Dirección llegaban al conjunto de los trabajadores.**

El 28 de febrero, un nuevo comunicado de la Dirección reiteraba las medidas preventivas que debía adoptar el personal de RTVE. Hasta ese momento, apenas si se conocían casos de contagiados en nuestro país.

El lunes 2 de marzo a primera hora, un nuevo comunicado informaba del **primer caso confirmado de coronavirus COVID-19 en RTVE.** Se trataba de un colaborador de RNE en Madrid que acababa de ser diagnosticado. La Dirección avisó a todo el personal que había podido estar en contacto estrecho con esta persona para que no asistiese al trabajo, se cerró el espacio en el que se había hecho el programa, se procedió a su



Corporación Radiotelevisión Española

desinfección y se tomaron todas las medidas que las autoridades sanitarias recomendaban. El comunicado recordaba a la plantilla que existía en la Intranet una página con información sobre el coronavirus.

Desde aquel primer comunicado del 26 de febrero y hasta el 26 de abril, RTVE ha emitido para sus trabajadores 61 comunicados, entre ellos algunos en formato vídeo, relacionados con el COVID-19, su prevención y las medidas organizativas que tomaba la empresa para, en primer lugar, garantizar la seguridad de sus trabajadores ante la pandemia y, al mismo tiempo, garantizar el mantenimiento del servicio público esencial de RTVE en este periodo de excepción. La media, por tanto, de comunicados a la plantilla es de uno al día. Además de ser publicados en la intranet corporativa, a la que los empleados tienen acceso desde dentro y desde fuera de la empresa, se han enviado en este período 41 comunicados por correo electrónico al conjunto de los trabajadores.

En Madrid, a 24 de abril de 2020

LA ADMINISTRADORA PROVISIONAL ÚNICA DE LA CORPORACIÓN RTVE

Rosa María Mateo Isasi

ADMINISTRADORA PROVISIONAL ÚNICA

> CONGRESO DE LOS DIPUTADOS SECRETARÍA GENERAL REGISTRO GENERAL

11 MAY. 2020 10:58:49

Entrada 2**7965**